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令和３年第１回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 令和３年１月１５日（金）午後１時３０分～午後２時１０分 

２ 開催場所 豊山町役場 会議室３・４ 

３ 出 席 者 

    

 

 

教育長          北 川 昌 宏 

教育長職務代理者     小 出 正 文 

教育委員         後 藤 明 美 

教育委員         鈴 木 森 晶 

  欠 席 者 教育委員         中 田 め ぐ み 

 説明のため出席した職員 

 事務局長兼生涯学習課長  安 藤 憲 司 

教育参事                 小 川  貴 

学校教育課長             井 戸 茂 治 

学校教育係長       菊 地 智 行 

書    記 学校教育係主事      犬 飼 大 揮 

４ 傍 聴 者 なし 

５ 議  題 日程第１ 前回会議録の承認 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 付議案件 

（１）議案第１号      令和３年度全国学力・学習状況調査への対

応について 

（２）報告第１号    令和２年度末・令和３年度初めの学校行事

の割振りについて 

（３）報告第２号    令和３年度豊山町教育委員会年間行事計画

表について 

日程第４ その他 

６ 議事内容  

 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

開会の宣告（午後１時３０分） 

ただいまから、令和３年第１回豊山町教育委員会定例会を開会しま

す。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、令和２年１２

月４日に開催いたしました令和２年第１２回豊山町教育委員会定例会
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教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 ： 

 

 

 

 

 

教 育 長 ： 

 

 

教 育 参 事 ： 

の会議録は、このとおり承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第１２回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 教育長の報告 

令和３年初の教育委員会会議です。本年もよろしくお願いいたしま

す。昨年はコロナ感染対策のため３月から学校が一斉休業になるなど、

コロナ対策に追われた一年でした。一昨日には愛知県でも緊急事態宣言

が再度発出され予断を許さない状況となっています。一刻も早い収束を

願うばかりです。教育委員会の対応については、後程ご意見をいただき

たいと思います。さて、１月５日にセントレアの国際展示場を会場に県

教委主催の ICT教育フェアが開催され、豊田市、高浜市とともに本町の

これまでの取り組みが紹介されました。本町では２年前に小中学校に合

計２００台の端末を配備し、GIGA スクール構想に先んじて取り組んで

きたこれまでの研修や端末活用事例の蓄積が専門家の目に留まったも

のと思われます。 

また、その前日には本町の成人式を開催いたしました。コロナ対策で

延期や中止をした自治体もある中で、できる限りのコロナ対策を講じて

の実施でしたが、新成人や保護者の皆様の感想を報道などで拝見するに

つけ、無事開催できたことに安堵しています。 

こうした取り組みができた共通の要因として、本町の自治体規模が小

さいことから現場や住民の皆さんとの距離が近く、関係者との意思の疎

通もし易いことがあるのではないかと思います。事業の実施に当たっ

て、すべての人の賛同を得ることは難しいことですが、小さな意見にも

耳を傾けることは大切かと思います。コロナ対策はまだまだ続きます

が、愚直ながらも、できる限りきめの細かい配慮をしつつ対策を講じて

まいります。 

次に、事務局長よりこの間の事業報告をいたします。 

 この間の事業報告をさせていただきます。 

 １２月１９日、１月１３日に町内校長会議を行いました。また、１２

月１９日にグラント郡とのオンライン交流、１月４日には令和３年成人

式を開催しました。 

以上でこの間の事業報告とさせていただきます。 

日程第３  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第１号 令和３年度全国学力・学習状況調査への対応につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 ―説明― 議案第１号 
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教 育 長 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

鈴 木 委 員 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

教 育 参 事 ： 

教 育 長 ： 

 

 

学校教育課長： 

教 育 長 ： 

小 出 委 員 ： 

教 育 参 事 ： 

 

後 藤 委 員 ： 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

教 育 参 事 ： 

教 育 長 ： 

教 育 参 事 ： 

 

教 育 長 ： 

事 務 局 長 ： 

教 育 長 ： 

 

 

 

事 務 局 長 ： 

 議案とする理由をご説明いただけますか。 

教育委員会で方針を定める必要があるため、今回議案とさせていただ

きました。 

議案第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

結果は検討の材料になるのですか。 

市町村、学校ごとに結果が出ております。指導方法等の点検や、見直

しの材料として活用しています。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第１号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 令和２年度末・令和３

年度初めの学校行事の割振りについて」、事務局から説明をお願いしま

す。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

ご意見がないようですので、続いて「報告第２号 令和３年度豊山町

教育委員会年間行事計画表について」、事務局から説明をお願いします。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

学校訪問等の行事は、現状白紙の状態なのでしょうか。 

運営を見直す方向で考えております。詳細が決まり次第、お知らせさ

せていただきます。 

実際に現場を見て、学校のコロナウイルス対策や先生方の負担も確認

したいです。 

学校現場と教育委員の交流の場であるため、実施に向けて検討をお願

いします。 

例年は体育大会を５月に行い、教育委員の皆様にも応援いただいてい

ますが、来年度の実施方法は定まっていますか。 

今年同様、学年ごとに分散して開催する方式を検討しております。 

保護者の評判はいかがでしたか。 

長く滞在する必要がなく、また子どもの出番を集中的に観覧できるた

め、好評だったと聞いております。 

町民体育大会はいかがでしょうか。 

事業自体が消滅しないよう、実施の方向で検討しております。 

他にご意見、ご質問はございますか。 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

次に「その他」の事項に入ります。 

事務局から、その他で報告事項等はありますか。 

教育委員会事務局における新型コロナウイルス感染症の対応につい
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教 育 長 ： 

 

事 務 局 長 ： 

 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

後 藤 委 員 ： 

教 育 参 事 ： 

 

学校教育係長： 

 

 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

教 育 参 事 ： 

 

 

教 育 長 ： 

学校教育係長： 

 

教 育 参 事 ： 

教 育 長 ： 

 

 

 

 

て、ご説明をさせていただきます。 

―配布資料に基づいて説明― 

愛知県の緊急事態宣言を受けて、町全体の緊張感はやや薄いように感

じますが、学校現場ではいかがでしょうか。 

学校が臨時休業した際は緊張が走りました。現状につきましては、活

動に制限はあるが、休業はいたしません。昨年に比べて対応が恒常化し

たためか、緊張感は低いのではないかと思われます。 

１月１３日に愛知県から発令された緊急事態宣言に、学校等での対応

という項目がございますので、ご紹介をさせていただきます。 

その中には、学校では感染防止対策を徹底して、教育活動の継続をお

願いしますとの一文があります。学校は活動を停止しないという前提の

もと、部活動等の集団活動の防止対策を徹底してくださいといった趣旨

であり、インフルエンザが発生した際の立ち位置に近いように感じま

す。 

今年のインフルエンザの発生状況はいかがですか。 

例年であれば感染者が発生する時期ではありますが、今年は一切報告

を受けておりません。感染症対策を講じているためだと思われます。 

先ほど学校現場での緊張感という話がございましたが、ビニール手袋

や消毒液といったコロナウイルス感染症対策品をより必要としている

といった声は、学校現場より聞いております。 

学校の先生方には、消毒や換気といった対策にかなり気を遣っていた

だいております。先に述べられた対策品の購入についても、教育委員会

として適切な支援をお願いしたいと思います。 

部活動については、ガイドラインによると感染症対策を徹底すれば実

施の余地はあるとの記載がありますが、本町での対応をご説明いただけ

ますか。 

実施するのであれば、活動に大きく制限がかかり、実施できる部活動、

実施できない部活動が出てしまうのは問題であると判断したため、本町

では部活動を全面的に休止するという決定をいたしました。 

 他に事務局から報告事項はございますか。 

 －連絡事項― 事務連絡 

        次回定例会の日程 

        校長の懇談会の案内 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

閉会の宣告（午後２時１０分） 

 ご発言もないようですので、これをもちまして令和３年第１回豊山町

教育委員会定例会を閉会します。 

 


